

Siguen los siniestros viales



Durante la siesta y tarde de este martes, se produjeron diferentes siniestros viales en distintos lugares de nuestra ciudad.

El primero de los accidentes sucedió entre dos automóviles en la intersección de calles Bernardo de Irigoyen y Francia, un cruce donde ya se han producido varios accidentes. Otro de los hechos sucedió entre una motocicleta y un Jeep en la rotonda de avenidas Iselín y Rivadavia, donde el conductor de la moto sufrió lesiones y debió ser asistido. Dicha rotonda es testigo de múltiples accidentes donde la causal es no respetar la prioridad del paso de circulación.

Asimismo, se produjo otro choque en la intersección avenida Vélez Sarsfield e Irene Curie entre una Ford Ecosport y una motocicleta marca Mondial, donde la ocupante de la moto sufrió algunos golpes.